

LA CONCESIONARIA UNIÓN VIAL CAMINO DEL PACÍFICO, CULMINA LAS INTERVENCIONES PRIORITARIAS EN LOS 128 KM DEL CORREDOR VIAL BUGA- LOBOGUERRERO-BUENAVENTURA.

- *En la fase de pre-construcción, la Concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, culmina la programación de intervenciones prioritarias de Buenaventura hasta Guadalajara de Buga (RUTA4001).*
- *En este primer semestre, avanza satisfactoriamente el Proyecto Buga-Loboguerrero – Buenaventura. 128 KM en intervenciones prioritarias (Fase de pre-construcción).*

La concesionaria Unión Vial Camino del Pacífico, llegó al Valle del Cauca, al pacífico colombiano a cumplir con el proyecto de quinta generación que contempla dentro de sus objetivos la terminación de la doble calzada Buga-Loboguerrero-Buenaventura. Nos sentimos orgullosos de dar a conocer al gobierno nacional, a la Agencia Nacional de Infraestructura y a las comunidades del área de influencia del proyecto, los logros alcanzados durante este primer semestre del proyecto.

Durante estos primeros seis meses de fase de pre-construcción (febrero – agosto), hemos desarrollado diferentes intervenciones prioritarias, que han permitido lograr cambios notorios en el corredor vial, lo dicen los transportadores y los usuarios.

Estas actividades son importantes para el buen estado del corredor vial, para que este funcione de manera eficiente para los usuarios y brinde la seguridad que los conductores, motociclistas y ciclistas requieren.

Podemos destacar las ejecuciones de diferentes actividades de intervención prioritaria y de mantenimiento, iniciando en la Unidad Funcional 1 (PR+0), en el Distrito Especial de Buenaventura, hasta la Unidad Funcional 21 (PR+128) en el municipio de Guadalajara de Buga, tenido los siguientes resultados:

Actividad	Atendidos
Intervención de pavimento	3.772 m3
Señalización horizontal	592.414 m
Reposición de Señales Verticales	3.118 und
Intervención de Defensas Metálicas	3.322 m
Rocería	1.978 km
Limpieza de obras de drenaje	5.980 und
Limpieza de señales Verticales	13.015 und
Limpieza de Barreras en Concreto	23.216 m
Limpieza de Túneles	19 km
Intervención de barreras en concreto	141 m3
Remoción de derrumbe	16.239 m3

Agradecemos el respaldo y la paciencia de las comunidades del área de influencia del proyecto, igualmente a todos los usuarios del corredor, siempre es importante tener en cuenta que ¡Las obras son temporales, los beneficios serán permanentes! Y para todos ustedes.

En la Unión Vial Camino del Pacífico estamos 100% comprometidos en cumplir el gran objetivo del gobierno colombiano de mejorar la competitividad, a través del desarrollo de esta obra de infraestructura que optimizará y conectará al Pacífico con todo el país, transformando territorios, vidas y propósitos de manera sostenible, incluyentes, aportando al crecimiento del tejido social de esta gran región.

#VamosMásAllá

OFICINA DE COMUNICACIONES
Unión Vial Camino del Pacífico